

*Que ton repos soit doux
comme ton cœur fut bon.*

C'est avec une infinie tristesse que

Monsieur Gaston DUMOULIN-BAUD

Retraité de la ville de Lausanne

nous a quittés le 17 mai 2014, dans sa 89e année, après plusieurs années de maladie supportées, avec courage et dignité.

Sont dans la peine :

Son épouse, Gabrielle **Dumoulin-Baud**, à Lausanne ;

Sa fille, Monique **Martin-Dumoulin**, à Vevey ;

Ses petites-filles tendrement aimées :

Meryl **Martin** et son fiancé Benjamin **Jung**, à Clarens ;

Kim & Kelly **Martin**, à Vevey ;

Ses sœurs, ses beaux-frères, ses neveux, sa nièce et famille :

Les familles parentes et alliées, ses proches et ses amis en Suisse et en Australie.

Tu fus et resteras notre exemple.

Selon son désir, la cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité de sa famille.

En sa mémoire et selon son souhait, un don peut être adressé à la Recherche suisse contre le cancer, CCP 30-3090-1, ou à la Société vaudoise pour la protection des animaux (SVPA), CCP 10-9898-5.

Domicile de la famille :

Monique Martin-Dumoulin, av. de Gilamont 65, 1800 **Vevey**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.